

La maladie de Parkinson: quoi de neuf en 2024 ?

Conférence

2 Rue Henri le Guilloux
GPS : 2 Rue Henri le Guilloux

Le 11 mars 2024 | 18h30-20h00

A l'occasion de la Semaine du Cerveau, et en avant-première de la Journée Mondiale Parkinson 2024 (11 avril), des soignants, des chercheurs et des patients vous présenteront les dernières avancées sur la prise en charge de la maladie de Parkinson. Médicaments, approches non médicamenteuses, prise en charge à la maison, place des acteurs de santé (médecins généralistes, infirmiers, HAD, pharmaciens), ou encore état des lieux de la recherche internationale seront abordés. L'organisation de cette soirée dédiée à la maladie de Parkinson, se fait en collaboration avec l'Association Graine de Courage et l'Association des Parkinsoniens d'Ille et Vilaine. Un temps d'échange avec le public est prévu à la fin de cette conférence.

Orateur(s)

Prof Marc Vérin, Dr Manon Auffret, Marie Patat et des membres de l'Association Graine de Courage et de l'Association des Parkinsoniens d'Ille-et-Vilaine,

Admission

Inscription gratuite mais obligatoire:
<https://www.eventbrite.fr/o/semaine-du-cerveau-rennes-12927723006>